



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 392 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos: El Gobierno Regional está bajo la lupa del gobierno nacional y la derecha

Además dijo que Cajamarca tiene el honor de tener la Contraloría General de la República todo el tiempo fiscalizando cada movimiento que la institución realiza.

Por: Tito Vera Cubas.



El presidente regional, Gregorio Santos Guerrero, ofreció una conferencia de prensa para desmentir las publicaciones realizadas por el diario “Perú 21” y sostuvo que PROREGIÓN es un órgano autónomo que fue creado para proyectos de impacto regional. “Yo no tengo por qué involucrarme en pugnas de lobistas y empresarios que tienen la clásica costumbre en el país de negociar entre ellos, hacer sus líos y luego buscar hacer valer cada supuesta influencia y amistad”.

El señor, Wilson Vallejos, no es mi amigo y desmiento la publicación del diario Perú 21 que sistemáticamente está difamando a la gestión regional. Yo he tenido sumo cuidado de no reunirme con empresarios y lobistas porque un gobierno tiene que tener absoluta independencia; rechazo y repudio ese tipo de declaraciones que son utilizadas por el grupo El Comercio, y todos los grupos económicos para dañar mi imagen, indicó.

Esto ocurre justo cuando inicia la recolección de firmas en todo el Perú para inscribir al MAS como Movimiento Político Nacional, una ofensiva mediática que en opinión de Santos, pretende indisponer a la población y hacer aparecer que aquí hay alguna persona que controla PROREGIÓN. “Nos reservamos el derecho de denunciar y proceder de acuerdo a ley”.

Según dijo, los empresarios no tienen amigos, tienen intereses, el capital no tiene amigos y “para buena o mala suerte no tengo amigos en las empresas. La administración se gobierna con principios, programas y normas establecidas a nivel nacional; mi obligación no es estar detrás de las empresas que se presentan a las licitaciones”.

Si creen que con campañas de difamación, faltando a la verdad, van a bajar la moral y la mística de trabajo, se equivocan, nosotros férreamente seguiremos adelante sin tener ningún reparo de tomar las decisiones políticas y asumir las responsabilidades penales que hay que asumir.

Aquí, algunas preguntas formuladas por la prensa cajamarquina:

Según publicaciones periodísticas, se informa que Ud. tiene cuentas bancarias en Panamá. ¿Qué tiene que decir al respecto?.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Gregorio Santos no tiene ninguna cuenta bancaria en Panamá, las únicas cuentas que tengo es la de ser docente en el Banco de la Nación y de haber tenido una cuenta en el BCP en el 2008 y 2009; son publicaciones irresponsables. Durante los años de mi vida me he cuidado tanto de no concurrir a lugares públicos y reuniones con empresarios, porque, comprendo que la administración pública y quien dirige los destinos de una institución pública debe tener independencia para dirigir los destinos desde los municipios, región y el Estado peruano. El señor Vallejos deberá responder de lo que está hablando.

Yo estoy convencido que se trata de la pugna de lobistas que se jactan de tener influencias en los gobiernos locales o regionales y arman sus escándalos cuando no salen favorecidos, este gobierno seguirá luchando contra la corrupción, la distorsión de la gestión pública, esto es un llamado de atención para estar atentos, alerta y vigilantes junto con la ciudadanía.

Señor presidente, ¿Ud. estaría de acuerdo que las autoridades competentes levanten su secreto bancario en aras de la transparencia?.

Que se abran todos los secretos bancarios que hay que abrir, no tengo ningún problema.

¿Es cierto que existe un documento que se ha enviado convocándole a una reunión con los sacerdotes Garatea y Cabrejos para dialogar sobre Conga?.

Me ha llegado una carta invitándome a una reunión privada con el primer ministro, Juan Jiménez Mayor, yo no voy a concurrir porque no tengo hasta ahora ninguna reunión con los dirigentes del Comando Unitario de Lucha y las organizaciones sociales, porque nosotros trasladamos las peticiones de los comuneros. Además debemos recordar que existe condiciones que se han exigido a los facilitadores desde un comienzo: levantar el estado de emergencia, que nunca se levantó, no hemos recibido la respuesta formal por escrito la suspensión de Conga y que Yanacocha retire toda su maquinaria.

En Cajamarca se desarrollará una reunión para la sustentación de los pliegos regionales de la parte norte y oriente del país para determinar el presupuesto 2013, seguro que vendrá la Comisión de Economía y Presupuesto del Congreso para recoger las propuestas de los gobiernos regionales del país tal como se desarrolló en el distrito de Montero en Piura el año pasado.

Este miércoles tengo una exposición con la Comisión de Energía y Minas que ha pedido que expliquemos nuestra posición con respecto al proyecto Conga, los proyectos mineros de la región y el plan de inversiones en la región, nosotros no tenemos problema en eso.

Las enemistades con el alcalde de Cajamarca son inocultables. ¿No cree que deben coordinar para solucionar los problemas?.

Con el alcalde Ramiro Bardales yo no tengo ninguna enemistad, hemos trabajado juntos por ver el desarrollo de Cajamarca, fue la intervención del gobierno nacional que en cierto momento generó distanciamiento, yo tengo mi posición bien clara, él debe tener su posición. Hay que separar temas, sobre Conga la población ha determinado su posición y que es reconocida a nivel nacional e internacional. Yo le propuse en una oportunidad conversar para cobrarle a Yanacocha la deuda social y exigir a Newmont que reponga el saneamiento básico



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

integral a toda la ciudad de Cajamarca y sus distritos aledaños, tal como el alcalde y presidente regional de Arequipa lograron con el proyecto minero Cerro Verde.

¿Cree que es un error haber empezado a recolectar firmas para inscribir su partido político a nivel nacional aprovechando la lucha del agua?.

Nosotros hemos convocado al país a recolectar firmas para cambiar la Constitución y la inscripción de un Movimiento Político Nacional, que es muy distinto a los que mediáticamente dicen que soy candidato. Soy enemigo de las proclamaciones, además con toda esta arremetida de la derecha a nivel nacional, no sabemos si llegaremos vivos al 2016, el reclamo de Cajamarca chocó con los intereses de la derecha y lo que estamos viviendo hoy es el verdadero trato del poder económico, porque el capital transnacional no perdona que le hayan quemado la película y le hayan puesto al descubierto cómo manejan el país.

¿Por qué inscribir un Partido Político Nacional, si Marco Arana ya inscribió Tierra y Libertad?.

Marco Arana es un amigo, paisano, lo respetamos y él seguirá su trabajo y nosotros seguiremos. La izquierda existe con el Movimiento Nueva Izquierda que data desde muchos años antes que Arana inscriba su partido; nosotros somos la tradición de la Izquierda peruana desde Barrantes Lingán, Horacio Zevallos y Alberto Moreno. Nosotros seguiremos trabajando. Yo agradezco a Chiclayo, Lambayeque, Piura, Tumbes, Amazonas, San Martín, La Libertad y a todo el Perú; en las próximas semanas habrán reuniones en el Cusco, Arequipa, Puno, Ica, Ayacucho, Junín y Lima para debatir políticamente porque queremos salir de los partidos descartables.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 18 de setiembre de 2012**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***